

政治家の寄附は禁止、有権者が求めることも禁止されています

秘書等が代理で出席する場合の結婚祝

地域の運動会・スポーツ大会への飲食物等の差入

お祭りへの寄附・差入

町内会の集会・旅行等の催物への寸志・飲食物の差入

落成式・開店祝等の花輪

お歳暮・お年賀

病気見舞

入学祝・卒業祝

葬儀の花輪・供花

秘書等が代理で出席する場合の葬儀の香典

みんなで徹底しよう 三ない運動

贈らない! 求めない! 受け取らない!

これらのものも、政治家の寄附禁止の対象となります。

総務省 なるほど! 選挙「寄附の禁止」 総務省 寄附の禁止 検索 (公財) 明るい選挙推進協会 明るい選挙推進協会 三ない運動 検索

国東市選挙管理委員会・国東市明るい選挙推進協議会 ☎0978-72-5199 FAX 0978-72-1822

第47回 衆議院議員総選挙のお知らせ

投じよう未来を拓くその一票 投票日: 12月14日(日) 時間: 午前7時から午後7時

日本一のおんせん県おいた 投票率も日本一

衆議院の解散にともない、12月14日(日)に衆議院議員総選挙が行われます。今回の選挙は、衆議院における私たちの代表者を選ぶ大切な機会です。また、総選挙にあわせて最高裁判所裁判官国民審査も行われます。私たち一人ひとりの声を国政に反映させるため、あなたの大切な1票をぜひ投じてください。

投票資格

- 年齢要件 平成6年12月15日までに生まれた方
 - 住所要件 平成26年9月1日までに転入届を提出し、引き続き国東市に住所がある方
- ※詳細については国東市選挙管理委員会までお問い合わせください。

投票について

投票は3種類あります。衆議院議員総選挙は、小選挙区選出議員選挙(大分第3区)と比例代表選出議員選挙の2種類です。あわせて最高裁判所裁判官国民審査が行われます。

<p>投票の方法</p> <p>衆議院小選挙区選出議員選挙 …候補者氏名を書いて投票します。</p> <p>衆議院比例代表選出議員選挙 …政党名を書いて投票します。</p>	<p>最高裁判所裁判官国民審査</p> <p>…やめさせた方がよいと思う裁判官について、その氏名の上の欄に「×」印を書いて投票します。やめさせた方がよいと思う裁判官がない場合は、何も記入せず投票してください。</p>
---	---

投票所入場整理券について

衆議院議員総選挙の投票所入場整理券は、12月2日に発送しています。

期日前投票制度について

期日前投票は市内どこの投票所でも投票することができます。

◇期日前投票所等一覧

期日前投票所名	開設期間	開設場所
国東期日前投票所	12月3日(水)~12月13日(土) 午前8時30分~午後8時	アストくにさきマルチホール
国見期日前投票所	12月7日(日)~12月13日(土) 午前8時30分~午後8時	国見生涯学習センターみんなかん
武蔵期日前投票所		武蔵総合支所 別棟1階会議室
安岐期日前投票所		安岐総合支所 安岐保健センター

※最高裁判所裁判官国民審査は、12月3日(水)から12月6日(土)までの間は投票できません。衆議院議員総選挙と最高裁判所裁判官国民審査の両方の投票ができるのは、12月7日(日)以降となっておりますので、ご注意ください。

当日投票所一覧 12月14日(日) ※当日投票は入場整理券記載の投票所で行ってください。

投票所名	投票所の名称	投票所名	投票所の名称
竹田津投票所	竹田津地区農村環境改善センター	旭日投票所	旭日地区公民館
伊美投票所	国見生涯学習センター	武蔵第1投票所	武蔵保健福祉センター
熊毛投票所	熊毛地区農村環境改善センター	武蔵第2投票所	糸原公民館
来浦投票所	来浦体育館(旧来浦中体育館)	武蔵第3投票所	すこやか館
富来投票所	富来地区公民館	西武蔵投票所	西武蔵地区公民館
上国崎投票所	上国崎地区公民館	朝来投票所	あさぎりの郷
豊崎投票所	旧豊崎小学校体育館	西安岐投票所	安岐保健センター
国東第1投票所	国東中学校体育館	安岐投票所	安岐小学校体育館
国東第2投票所	アストくにさきマルチホール	南安岐投票所	南安岐地区公民館

教壇の別荘

子どもの心 寄り添い育て

国東市青少年健全育成市民会議では啓発活動の一環として、また家庭教育の推進に向けて「思春期の子ども」と問題行動についてと題して、11月8日、県教育庁生徒指導推進室の高橋泰夫氏を講師に迎え、講演会を開催しました。

高橋氏によれば、「大人が困っている子どもの問題は、実は子ども自身が困っていること、助けてほしいというサインや悲鳴と捉えて対応することが大事。大切なことは問題を抱えた子どもとしっかり話をすること、子どもの話を真剣に聴き、子どもの辛さに耳を傾け、『今後どうすればいいのか』話し合える環境を家庭内でつくること、その上で親が改めるべきは謙虚に改める態度が必要。」

親は時として「助言者」に留まることも、子どもの自立心を育てる上で重要なこと」と、集まった参加者へ呼びかけました。

子どもの心を育む上で、地域の大人の協力も不可欠です。保護者として、地域の大人として子どもを支える(声掛け・見守り・良いところは褒め、悪いことは注意する)ことのできる育成環境の充実に向け、国東市青少年健全育成市民会議も継続して活動します。また、国東市では国東高校や各中学校、国東市適応指導教室にそれぞれカウンセラーを配置しています。小学校からの相談も対応可能です。相談を希望される場合は、各所属学校にお問い合わせください。

成長過程や子育ての過程で問題にぶつかったときには、親だけで抱え込まず、子どもだけで抱え込まず、期に相談することが大切です。

特に思春期を迎えた子どもにとっては大人になる準備期間

親は親、子は子としての世代間境界が必要

地域の子どもは地域で育てる

【問合せ】 社会教育課 ☎0978-72-2121